

ご家族様各位

令和5年 8月 7日
介護老人保健施設はさま徳洲苑
施設長 吉田 操

新型コロナウイルス感染症終息のお知らせ
(第2報:感染終息の報告)

平素からのご厚情、誠にありがとうございます。

介護老人保健施設はさま徳洲苑で発生しました新型コロナウイルス感染症につきましては、

第1報での報告後約3週間の経過にて無事に終息に至りましたので、経過を報告申し上げます。

7月16日に感染第一例目の発生を認めました。以後10日間に入所者11名、14日間に職員4名の感染を認めました。入所者様については、苑内の隔離ゾーンに収容、コロナ治療薬ラグブリオを服用して7日間の療養生活を送っていただき、職員は自宅療養としました。

11名の入所者様のうち10名の皆様は軽症で順調に回復されました。残る1名の方はコロナ以外の病気ですでに危篤状態にありました。突然の発熱とともに肺機能の急速な下降を認め検査。その結果新たにコロナウイルスの感染が重なった事がわかり、残念ながらコロナ感染の発症1日後にお亡くなりになりました。心よりご冥福をお祈り申し上げます。

新たな感染者の発生は7月26日の無症状感染者の1名が最後でした。その後は入所者ならびに職員全員の検査を繰り返し、7月28日、31日、8月3日のコロナウイルス抗原検査が陰性であることを確認できましたので、今回の感染については終息と判断致しました。

新型コロナウイルス感染症の取り扱いは第5類に変更されておりますが、高齢者の皆さんには危険な病気であることには変わりありません。当苑としましては今後も感染対策を緩めずサービスの提供を確実に続けたいと考えております。

この度も多くの方々からご協力頂きました。重ねて御礼申し上げます。

関連する情報は当苑ホームページにも随時報告致します。

※8月10日(木)よりガラス越し面会を再開させて頂きます。

お手数ですが、事前に電話(047-401-5161)で面会の予約をお取りください。